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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 21 

令和 ４年 11月 24日 

午前・午後 ３時 ０分    

議会名 令和４年 第６回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 16番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 佐野市公の施設に係る指

定管理者の指定の手続等

に関する条例の改正につ

いて 

 

（１） 条例に行政機関関係者

及び議員関係者の兼業

禁止条項を盛り込んだ

改正について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 市長の市政運営の自己評

価と今後の方向性につい

て 

（１） これまでの市政運営と

その自己評価について 

 

 

 

 

 

① 市長は、県議時代に指定管理者の構成員の「極

東体育施設」及び「グループ企業」の顧問をし

ていたのか聞きたい 

② 市長就任後の「極東体育施設」及び「グループ

企業」の顧問就任等の関係について聞きたい 

③ 行政運営の透明性を確保するために、行政機関

関係者及び議員関係者の「兼業禁止」を盛り込

んだ条例改正をするのか聞きたい 

④ 佐野市公の施設に係る指定管理者の指定の手続

等に関する条例施行規則の改正について聞きた

い 

⑤ 指定管理者選定委員会の審議内容の議事録公開

について聞きたい 

 

 

 

 

① 本市の一般的な政策・施策の庁内意思決定につ

いて、標準的な手順・手続きについて聞きたい 
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（２） 今後の市政運営につい

て 

 

② 下水道使用料改定が先送りになったが、為政者

たる市長の最終判断によって決定したものと私

は感じている。そこで、本市の諸施策の見直し

等に対し、適切なタイミングで実施しているの

か聞きたい 

③ 学校建設予定地である「若宮球場」の売却予定

があり、今後の義務教育学校への建設準備金に

すると考えていたが、売却しないことへ変更に

なった理由について聞きたい 

④ 令和３年４月１７日の就任から現在に至るまで

の、市民及び職員等の反応や諸施策の成果を踏

まえ、金子市政運営に関する自己評価（任期前

半の総括）を伺いたい 

 

① 今後、選挙公約通りに「副市長１人制」で市政

運営が進むと考えるが、今までの副市長２人の

うち１人が辞任した経緯及び理由について聞き

たい 

② 副市長１人制の職務において、現在と今後の変

更点があるのか聞きたい。副市長１人制の例規

整備の基本的な考え方について聞きたい 

③ 市長が考える「副市長１人制」の意義と効果に

ついて聞きたい 

④ 佐野市土地開発公社について、副市長退職に伴

い理事長職が不在の期間、事務運営等に支障を

きたさなかったのか聞きたい。また、今後の土

地開発公社の在り方についても聞きたい。 

⑤ 現在コロナ禍のため、市内各種行事の自粛が続

いているが、文化伝承や伝統が弱まり、人間関

係の希薄化が進行している。各種行事の自粛を

徐々に緩和し、再開の時期と考えるが、これか

らの考え方について聞きたい 

⑥ コロナ禍の収束を見据えた今後の組織の在り方

（感染症対策室の組織を維持する等）・見直しに

ついて聞きたい 

⑦ 市長就任後、約１年８か月が経過しますが、公

約５０％以上を達成したと自己評価もあるよう

ですが、新たに気づいた点も含め、今後の市政
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運営や進化する佐野市を目指す方向性やビジョ

ン、具体的な施策の展開について伺いたい 

 

 


